

ALUMNO: ALEXIS GUILLERMO LÓPEZ VILLAR.
MAESTRO: LUIS ANGEL FLORES HERRERA.
MATERIA: PSICOMETRÍA.
FECHA: 09/06/2023.
LICENCIATURA EN PSICOLOGÍA

UDS



Para soñar no
hay límites



EL MUNDO ES TUYO



Procedimiento de aplicación de pruebas

¿Qué es?

Las pruebas psicométricas son herramientas utilizadas en el ámbito de la psicología y la selección de personal para evaluar las habilidades, aptitudes, personalidad y otros aspectos importantes en el desempeño laboral y académico de un individuo.

Psicodiagnóstico y diagnóstico

Concepto

el psicodiagnóstico es una herramienta utilizada en el proceso de diagnóstico en psicología, que permite obtener información detallada sobre el perfil psicológico del paciente, mientras que el diagnóstico es el resultado de la evaluación clínica del paciente que incluye la aplicación de técnicas y pruebas de psicodiagnóstico.

Ejemplos

- Recogida de información inicial, mediante la entrevista con el paciente y familiares, si procede.
- Evaluación, utilizando tests psicológicos y pruebas de diversa naturaleza, según el caso.

Neuropsicología

Concepto

La neuropsicología es una disciplina científica que estudia cómo el comportamiento humano, la cognición y la emoción están relacionados con el funcionamiento del cerebro y los procesos mentales.

Ejemplos

- Evaluación de la memoria: se analiza el funcionamiento de la memoria a corto y largo plazo con el fin de identificar alteraciones o deterioros.
- Pruebas de evaluación cognitiva: se utilizan pruebas que evalúan el rendimiento cognitivo en áreas como la atención, el lenguaje, el razonamiento o la percepción.

Tipos de pruebas neuropsicológicas

Concepto

Las pruebas neuropsicológicas son una serie de procedimientos y técnicas especializadas utilizadas en la evaluación del cerebro y el sistema nervioso central. Estas pruebas miden las funciones cognitivas, tales como atención, memoria, percepción, lenguaje y habilidades motoras.

Ejemplos

- Pruebas de lenguaje: miden la capacidad del individuo para entender y expresar el lenguaje, como la prueba de denominación.
- Pruebas de funciones ejecutivas: evalúan la capacidad del individuo para planificar, organizar y llevar a cabo tareas complejas, como la prueba de torre de Hanoi.

